

L'original libéral – Liberté et responsabilité par amour de la Suisse

Berne, 11 février 2012

Communiqué

L'original libéral – Liberté et responsabilité par amour de la Suisse

Les délégués du PLR ont réaffirmé leurs valeurs libérales et ont livré leur mot d'ordre pour les votations du 11 mars

L'assemblée des délégués du PLR. Les Libéraux-Radicaux a adopté aujourd'hui une résolution qui réaffirme les valeurs libérales du parti pour cette législature. Ce papier constitue une promesse faite à la population suisse de continuer à s'engager sur la voie libérale qui a assuré stabilité, prospérité et sécurité à la Suisse. Cette voie est menacée par deux fronts distincts, l'un qui abuse de la liberté, l'autre qui souhaite la restreindre à tout prix. Des valeurs comme le savoir-vivre, la décence, l'humilité et le courage civil sont en train de se perdre : la pratique des boni excessifs, l'affaiblissement de l'engagement du secteur privé pour notre système de milice, les tas d'immondices laissés dans les espaces publics, les beuveries organisées, et la politique des coups en-dessous de la ceinture sont là pour le prouver. La confiance à l'égard de la politique libérale et de l'économie de marché est en jeu et l'appel à plus d'Etat se fait de plus en plus fort. Cela réduit toujours plus la marge de manœuvre des citoyens et des entrepreneurs et produit une bureaucratie absurde. Comme original libéral, le PLR s'engage pour que la liberté et la responsabilité ne soient pas des paroles en l'air mais que ces valeurs aient leur place dans la politique, dans l'économie et au sein de la société. La boussole libérale nous guide : liberté et responsabilité. Nous prônons la liberté de choix de chacun plutôt que les interdits. Nous prônons la responsabilité plutôt que de nouvelles lois, de nouvelles tâches de l'Etat, de nouvelles dettes et de nouveaux impôts. Nous prônons la liberté – Par amour de la Suisse.

Dans son discours, Fulvio Pelli a averti que « les sociétés libérales sont à l'image des cyclistes – si elles arrêtent de pédaler et donc de progresser, elles tombent. Elles deviennent ainsi les proies des populistes qui empêchent tout progrès. Cela est également valable pour la Suisse... Ces populistes jettent de la poudre aux yeux de la population. Les uns promettent un retour à la Suisse de Heidi sans étrangers et un retour à l'école de papa. D'autres promettent un pays merveilleux dans lequel tout le monde aurait 6 semaines de vacances et partirait à la retraite à 62 ans. Leurs promesses n'apporteront que marasme à la Suisse. »

Le président du PLR a encouragé les forces libérales à « s'engager contre les fronts de ceux qui abusent de la liberté et de ceux qui souhaitent la restreindre à tout prix ». Le parti a fait des erreurs, désormais il faut à nouveau transmettre le feu libéral aux gens. Appuyé par la salle, Fulvio Pelli a appelé les délégués à « montrer que nous faisons de la politique par amour d'une Suisse libérale... Nous voulons redevenir le choix politique de toutes celles et ceux qui réclament plus de liberté, qui prennent leurs responsabilités et s'engagent solidairement pour leur communauté et l'environnement. Nous sommes une force libérale proche de la population. Nous sommes l'original libéral. »

Les quelques 250 délégués ont donné leur recommandation de vote pour le 11 mars. Avec 248 voix contre 5 (3 abstentions), le PLR, les JLR et divers partis rejettent unanimement le prix unique du livre et soutiennent le référendum. Le prix unique du livre pénalise les consommateurs avec des prix élevés, fait le jeu des maisons d'édition étrangères et est un frein à la libre concurrence.

L'initiative «6 semaines de vacances pour tous» menace, quant à elle, l'emploi. Elle coûtera 6 milliards à la place industrielle, remet en question le partenariat social et affaiblit la compétitivité de la Suisse. Les délégués du PLR ont rejeté cette dangereuse initiative de gauche par 224 voix contre 4 (3 abstentions). Les mots d'ordre concernant les autres thèmes des votations du 11 mars ont été donnés vendredi déjà : OUI à l'initiative sur l'épargne logement, NON à l'initiative sur les

L'original libéral – Liberté et responsabilité par amour de la Suisse

résidences secondaires, OUI à l'initiative populaire sur les jeux d'argent pour le bien commun.

La résolution libérale et le discours de Fulvio Pelli sont disponibles à l'adresse suivante: www.plr.ch/ad

Contacts:

- › Fulvio Pelli, président du PLR, 079 230 02 03
- › Markus Hutter, vice-président du PLR, 079 430 24 76 (initiative pour 6 semaines de vacances)
- › Philippe Nantermod, 076 584 34 22 (Prix unique du livre)
- › Noé Blancpain, chef de la communication, 078 748 61 63
- › Philippe Miauton, porte-parole, 079 277 68 41